

家族のあり方を考える パネルディスカッション



地区在住者を中心としたパネラー

地区で課題となる「空き家問題」や「跡継ぎ問題」。近年は、過去と比べ、家族のあり方も大きく変化をしております。今回は、実際に地区に住む住民の本音をお聞きし、家族のあり方について共有することを目的としたパネルディスカッションを開催しました。「子どもが地区外へ移住し、戻ってくるか不安だ」「家はもちろんのこと、お墓や山林なども含めてどのようにしていけばよいのか」といった悩みの声がある一方、「家族と今後について早めに考えていきたい」との前向きな意見も出されました。また、「空き家についての勉強会をもっと開催してほしい」との要望もいただき、11月に空き家対策講座を予定することになりました。空き家について学びたい方は、ぜひご参加をお願いします。



個々の悩みを地域課題に発展させよう

との前向きな意見も出されました。また、「空き家についての勉強会をもっと開催してほしい」との要望もいただき、11月に空き家対策講座を予定することになりました。空き家について学びたい方は、ぜひご参加をお願いします。

発行日

令和4年7月

住みやすい地域づくりについて考えました



脳を活性化するゲームに夢中!

ふれあいセンター東部さんと、誰もが住みやすい地域づくりについて学習する講座を開催しました。今回は、「認知症の正しい知識」を学習し、地域で認知症の方とどのように関わり、支えていくことができるか実際の事例を基に考えました。国や市の制度、相談先などの情報提供や、

オレンジカフェの取り組みも紹介され、実りある学習会となりました。公民館では社会福祉協議会（北小野管轄：ふれあいセンター東部）さんとの共催事業を推進しており、今後も福祉教育を中心に、地域に役立つ講座を予定しております。ぜひ気になる講座に足を運んでください。



講師の話に耳を傾ける参加者



北小野公民館Facebookページ
北小野公民館Facebookページ
北小野公民館Facebookページ
北小野公民館Facebookページ

スタンドグラス風ランプを作りました

防災グッズとしても役立つ、スタンドグラス風ランプを作る講座を開催しました。

中学生にも多く参加していただき、普段の講座とは少し異なる柔らかな雰囲気講座になりました。今回作られた作品は、地区文化祭で展示していただく予定です！

参加者の思いが詰まった作品をお楽しみに！



完成した色鮮やかなランプ



講師：両角東平氏（大出）